



■ 会長挨拶 数納 孝君

今年の3月よりコロナ禍での生活が続いており、すでに7ヶ月が過ぎようとしております。コロナ禍での生活にも慣れてきて、手洗い、アルコール消毒、うがい、マスク着用など自然に習慣的に行うように身につけてまいりました。県内の警戒レベルも1で落ち着いており、諏訪地方においては感染者数0になっております。しかしながら予断を許す状況ではありません。仕事柄、私は同業の飲食店の方と最近の状況をお話しさせて頂いておりますが、飲食店も様々な形態があり8割ほど戻ってきたお店や、まだまだ2~3割にとどまっているお店など厳しい状況が続いております。そんな中、ちの飲食店応援チケット「エールエールエール」や「プレミアム付き商品券」など飲食店にとってはありがたいご支援を頂いております。ニュース番組では不要不急の外出は控えるようにとよく報道されております。そもそも不要なお店はすでに存在しておりません。必要とされているから成り立っているわけです。SNSで最近、倒産や廃業する店が増えていると報道されております。老舗や繁盛店など関係なく閉店しております。どの会社もお店も4月頃からこの先を想定して、金融機関からの借り入れや人材の確保、家賃の交渉、店の衛生管理などの努力をして参りました。先日、GOTOトラベルを利用して石川県までツーリングに行ってきました。いいホテルに安く泊まることができ、その地域で使える商品券も頂くことが出来ました。長野県内にもそれを利用して沢山の観光客が訪れております。なんとか活性化に繋がってほしいものです。人間は元々アナログ的な生き物ですから、実際に会って言葉を使って理解を深める事に慣れ親しんでおりますので、リモートや非接触では難しいように思います。それでもこの先を考えますと、今はこの状況に慣れていくしかないのか、とも思います。GOTOトラベル、GOTO イート、GOTO 商店街などご利用し活性化に繋がればと思います。

■ お客様 茅野市長 今井 敦様

■ 理事会報告・幹事報告 藤森和彦君

○本日の例会は、茅野市長 今井 敦様の卓話です。

○2600 地区ガバナーより、地区ガバナー指名委員会が推薦した上沢広光氏をガバナーノミニーに決定した事が宣言されました。

○10月30日(金)に事務局がお休みとなります。何かありましたら幹事 藤森(090-3585-69873)まで連絡をお願い致します。

○11月例会プログラム・行事予定(国際奉仕委員会)

11月03日(火) 法定休日

11月10日(火) 通常例会 ロータリー財団・米山奨学会への寄付 第8回理事会 諏訪グループ会長幹事会

11月15日(日) ゴルフ同好会「ゴルフとワインの集い」(諏訪湖 CC・ホテル紅や)

11月17日(火) 通常例会 卓話 諏訪市長 金子ゆかり様

11月24日(火) 通常例会 卓話 塚田良夫君

■ 出席報告・ニコニコBOX 出席 21名(出席率 63.0%) ニコニコ BOX12名より 12,000円

■ 委員長報告 国際奉仕委員長 代田公廣君

11月10日の国際奉仕担当例会にてR財団、米山奨学会の寄付をお願いしますので、ご協力よろしくお願ひします。

■ 例会プログラム 茅野市長 今井 敦様

茅野市の人口が10年後には3,000人減少、40年後の茅野市の総人口は39,000人、高齢者の増加で社会福祉の費用が増大、基金を取り崩しての予算編成、消防団員の不足、役員のなりて不足(一人の負担大)など茅野市が抱えている問題、それをどう解決していくかについての卓話をしていただきました。

